

opusdei.org

# **Nueva reliquia de San Josemaría Escrivá**

El pasado jueves 6 de octubre, coincidiendo con el catorce aniversario de la canonización de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei - celebrada en Roma por San Juan Pablo II-, tuvo lugar la introducción de una reliquia del santo en la parroquia de Santa María Madre de la Iglesia.

11/10/2016

## **Diócesis de Jaén** Nueva reliquia de San Josemaría Escrivá

\*\*\*\*\*

La ceremonia se realizó durante la Santa Misa de las 19:00, concelebrada por el párroco, D. José López Chica, y dos sacerdotes de la Prelatura del Opus Dei que realizan su tarea pastoral en la ciudad de Jaén. El párroco agradeció al Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, el regalo de la reliquia y pidió a los fieles que llenaban la iglesia, que se acercaran a venerarla para que se difunda el espíritu de la santidad en lo ordinario en todo el ámbito de la parroquia.

La reliquia estará a disposición de los fieles para su veneración, situada en un relicario al pie del bajorrelieve de San Josemaría que ya existía en el templo. La parroquia de Santa María Madre de la Iglesia, de reciente construcción, incluyó desde el

principio, entre los santos de sus capillas, la de San Josemaría.

El párroco, D. José López Chica, el domingo anterior, al invitar a los fieles a la ceremonia, calificó este acto como un regalo para la iglesia. Un regalo que puede contribuir a la espiritualidad de los fieles y ser un estímulo para la difusión de la devoción a San Josemaría.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-es/article/nueva-  
reliquia-de-san-josemaria-escriva/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/nueva-reliquia-de-san-josemaria-escriva/)  
(08/08/2025)